



SOUTIEN AUX AGENTS DU HAUT-COMMISSARIAT DE NOUVELLE-CALÉDONIE

Depuis une semaine, la Nouvelle-Calédonie a été en proie à une flambée de violence comme elle n'en avait plus connu depuis le début des années 1980. Ces émeutes ont coûté la vie à 6 personnes. L'état d'urgence a été déclaré mercredi dernier dans l'archipel, pour une durée initiale de douze jours.

Même si la situation semble revenir à la normale, le **Syndicat National FO Préfectures et des services du MI** leur exprime sa solidarité et son soutien aux agents du Haut-Commissariat, et suit attentivement en temps réel l'évolution de la situation.

En séance de la Formation **Spécialisée du CSA de Réseau des préfectures-SGCD du 16 mai dernier**, les représentants du **Syndicat National** ont demandé à la DRH la mise en œuvre de mesures propres à garantir leur sécurité, les meilleures conditions de travail possibles dans ces circonstances très exceptionnelles.

Le Syndicat National suit quotidiennement l'évolution des événements en relation avec le ministère de l'Intérieur et ses représentants locaux.

Cette énième crise vient rappeler à tous ceux qui veulent remettre en cause notre modèle républicain que tous les fonctionnaires, y compris ceux du Haut-Commissariat, tiennent sans cesse et en première ligne, le pays hors du chaos même très loin de la métropole.

**COLLÈGUES DE NOUVELLE-CALÉDONIE, NOUS RESTONS
ET RESTERONS TOUJOURS À VOS CÔTÉS POUR VOUS
SOUTENIR, VOUS ET VOS FAMILLES.**

Rejoignez-nous



CELLULE COMMUNICATION NATIONALE
DELIENCOURT / BERGER / BEN ASSAYA / MAUSSANT

